

12 avr 2021 -15:48

## Réunion bilatérale avec Macky Sall, Président du Sénégal

Le Premier ministre Alexander De Croo et la ministre de la Coopération au Développement Meryame Kitir ont rencontré ce jour le Président sénégalais Macky Sall lors de sa visite à Bruxelles. Parmi les sujets abordés figurent notamment les relations économiques, les initiatives conjointes de développement et la situation nationale et régionale.

La Belgique et le Sénégal entretiennent de bonnes relations bilatérales. La Belgique a été l'un des premiers pays à reconnaître l'indépendance du Sénégal en 1960 et le pays est également un partenaire de la Coopération belge au Développement depuis longtemps déjà. Il y a trois ans, l'ancien Premier ministre Charles Michel et le vice-Premier ministre Alexander De Croo s'étaient rendus à Dakar pour y célébrer les cinquante années de coopération bilatérale.

Le nouveau programme de coopération conclu en 2019 se concentre sur l'entrepreneuriat local et durable, la promotion de la santé et des droits sexuels et reproductifs et la formation. La Coopération belge au Développement soutient également le Sénégal dans la lutte contre le coronavirus, par la voie de la coopération tant bilatérale que multilatérale.

### Des emplois pour des milliers de jeunes

En matière de politique de développement, la ministre de la Coopération au Développement, Mme Kitir, a annoncé le début des travaux du Centre Agropole, un grand parc agro-industriel. Cette collaboration belgo-sénégalaise innovante permettra de créer plusieurs milliers d'emplois pour les jeunes Sénégalais. Plus d'une centaine d'entrepreneurs ont déjà manifesté leur intérêt pour développer des activités dans le futur parc agro-industriel.

Compte tenu de l'impact socio-économique sans précédent de la pandémie de Covid-19, la ministre Kitir a également souligné l'importance de la protection sociale. L'année dernière, la Belgique a conclu un partenariat avec le Sénégal et l'Organisation internationale du Travail pour soutenir les travailleurs de l'économie souterraine. Notre pays renforce également ses liens de coopération en matière de dérèglement climatique. Sous un nouveau format de coopération, la Belgique luttera contre la désertification aux côtés de quatre pays du Sahel, dont le Sénégal. La Belgique investira 50 millions d'euros dans un portefeuille thématique « Climat ».

### Mission commerciale

Le renforcement des relations commerciales entre la Belgique et le Sénégal a également été abordé lors de la réunion. L'année dernière, la mission commerciale princière prévue, conduite par SAR la Princesse Astrid, a dû être annulée en raison de la pandémie de Covid-19. Plus de 240 participants devaient se rendre au Sénégal pour y parler « investissements ». La mission est désormais au programme de l'année 2022.

Le Premier ministre De Croo et le Président Sall ont aussi abordé la situation nationale et la région du Sahel, également dans la perspective de la présidence sénégalaise de l'Union africaine l'an prochain.

Alexander De Croo, Premier ministre  
Rue de la Loi, 16  
1000 Bruxelles  
Belgique  
+32 2 501 02 11  
<https://premier.be>  
[contact@premier.be](mailto:contact@premier.be)